

# Polsek Pasawahan Sambangi Tukang Ojek Pangkalan guna Menyampaikan Himbauan Kamtibmas Stop Menggunakan Knalpot Tidak Standar

Purwakarta - [PURWAKARTA.INDONESIASATU.ID](http://PURWAKARTA.INDONESIASATU.ID)

Apr 1, 2024 - 02:01



POLRES PURWAKARTA,- Polsek Pasawahan,Polres Purwakarta Polda Jawa Barat, Anggota Polsek Pasawahan Aiptu Hadi Sutanto melaksanakan Patroli Dialogis dan menyambangi tukang ojek pangkalan guna menyampaikan arahan dan himbauan kamtibmas serta mensosialisasikan Stop Menggunakan Knalpot tidak standar atau Racing.

Pada himbauannya Anggota Polsek Pasawahan Aiptu Hadi Sutanto kepada Tukang Ojek Pangkalan meminta untuk selalu menjaga kamtibmas diwilayah Hukum Polsek Pasawahan, dan agar selalu waspada terhadap situasi keamanan dilingkungan serta menghimbau kepada tukang ojek pangkalan dan masyarakat

agar tidak menggunakan knalpot tidak standar atau racing karena mengganggu kenyamanan saat berkendara, Bhabinkamtibmas juga menjelaskan larangan menggunakan Knalpot tidak standar atau racing sangat mengganggu kenyamanan dan ketenangan warga karena suara yang di timbulkan dari knalpot tersebut sangat membisingkan telinga. Jelas Aiptu Hadi Sutanto kepada masyarakat.

Di katakan juga kepada Tukang Ojek Pangkalan tersebut agar selalu melengkapi surat-surat Kendaraan dan memakai alat keselamatan saat berkendara seperti memakai Helm, Jaket, Sepatu, dan Kacamata. Jelasnya.

Pada kesempatan tersebut Anggota Patroli Polsek Pasawahan juga mengajak untuk menjaga kamtibmas dilingkungan masyarakat dan segeralah Berkoordinasi dengan pihak Kepolisian jika terjadi GU Kamtibmas dilingkungan masyarakat khususnya di Wilayah Hukum Polsek Pasawahan. Jelasnya. Polres Purwakarta, Polrestabes Bandung, Polres Pangandaran, Kapolres Purwakarta AKBP Edwar Zulkarnaen SIK,SH,MH melalui Kapolsek Pasawahan AKP Gugun Gunadi SH,MM menjelaskan bahwa kegiatan tersebut bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya keselamatan saat berkendara dan Mengajak masyarakat untuk menjaga keamanan dan ketertiban serta kondusifitas dilingkungan masyarakat. Pamungkas. (AD)